
Planification des travaux de l'été 2021 sur le territoire métropolitain

Cet été la Métropole va profiter à la fois d'une baisse de la demande de déplacement et de conditions météorologiques plus favorables pour réaliser un certain nombre de chantiers, visant à améliorer le cadre de vie et la mobilité des habitants. Ces différents travaux de réseaux, de voirie, de réfection des voies et de la ligne aérienne de contact du métro vont être réalisés à compter du 28 juin. Une coordination de l'ensemble de ces chantiers permet d'en assurer le bon déroulement et de mettre en place des déviations ainsi que des modifications de parcours des transports en commun afin de limiter l'impact en termes de mobilité.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole de Rouen, Cyrille Moreau, Vice-Président en charge des transports, des mobilités d'avenir et des modes actifs de déplacement, Thierry Chauvin, Vice-Président en charge de la voirie et Jean-Pierre Breugnot, Vice-Président en charge en charge de l'eau et de l'assainissement : « Afin de maintenir une voirie et des transports en commun de qualité, des travaux d'entretien ou de reprise sont nécessaires chaque année. La Métropole profite de l'accalmie estivale pour réaliser cette année plusieurs chantiers importants. Notre objectif est de coordonner l'ensemble des chantiers afin qu'ils cohabitent au mieux, qu'ils soient réalisés en un minimum de temps tout en limitant la gêne occasionnée en termes de circulation sur le territoire. »

